

09 | 2011

Dieser Newsletter versorgt Sie mit aktuellen Informationen rund um den EMSCHERplayer.

Podcast: Emscher-Expeditionen

Wer hätte gedacht, dass man zwischen Duisburg und Dortmund auf „Lama-Treck in den Emscher-Anden“ gehen kann? Diese und viele andere überraschende Einblicke in die Zukunft des neuen Emschertals halten die von der Agentur Maas-Marschel entwickelten 27 Entdeckungsreisen bereit. Die Emscher-Expeditionen sind damit ein interessanter Baustein innerhalb der wachsenden Tourismuslandschaft Ruhrgebiet. Dabei steht nicht nur die örtliche, sondern auch die emotionale Neuannäherung an den Emscher-Raum im Vordergrund. Im Podcast „Emscher-Expeditionen“ bekommen Sie einen **Vorgeschmack...**

Neuer Quellraum: Spannungsfelder

In diesem Monat erwartet sie der 10. Quellraum „Spannungsfelder“: greifen Sie zur Tastatur und mit jedem angeschlagenen Buchstaben öffnet sich ein neuer Knotenpunkt, setzt sich in Verbindung zu Vorherigem und Kommendem und eröffnet ein Spannungsfeld im Emscherland: ein semantisches Verwirrspiel. Direkt **zum Quellraum...**

Medienpool Audio: Klangprojekt „Schön wäre...“

Das Ausstellungsprojekt „Schön wäre, wenn uns möglichst viele besuchen würden“ der Folkwang Universität der Künste präsentierte die Klanginstallationen der Kompositionsstudenten Christiane Strothmann und Jacek Brzozowski. Die Klangkompositionen entstanden durch die Auseinandersetzung der Künstler mit Castrop-Rauxel und wurden vor Ort in einem leerstehenden Siedlungshaus präsentiert. Mittlerweile ist aus dem Klangprojekt ein Buchprojekt geworden und die Kompositionen sind vollständig im **EMSCHERplayer hörbar...**

Medienpool: Einblicke in den "upgrade 4.0" Workshop

Das internationale Klang- und Performanceprojekt „Upgrade“ geht in die vierte Runde: Komponisten, Klangkünstler, Tänzer und Performer aus den Nachbarländern und Gleichgesinnte vor Ort entwerfen gemeinsam eine neue künstlerische Perspektive auf die Emscher-Region. In der ersten Projektphase im Pumpwerk Dortmund - Evinger Bach kamen Künstler aus Polen und Deutschland zusammen. Im Rahmen von „Scene Polen 2012“ soll der Kontakt erneut durch eine Bild- und Klangbrücke via Internet aufgenommen werden. Erste Eindrücke als Bild, Ton und Video finden Sie im **Medienpool...**

Magazin: Vom Geldgeber zum Mitgestalter

Die Idee der „Bürgergesellschaft“ schlägt weniger Staat und mehr bürgerschaftliches Engagement vor. Im Zuge dessen ist jeder und jede aufgefordert, sich dort einzubringen, wo er oder sie zum Wohle aller aktiv werden kann. Gleichmaßen sollen sich auch Unternehmen und ihre Firmenchefs sozial und gesellschaftlich engagieren. Vom Mäzenatentum zu kooperativen Formen politischer und sozialer Mitgestaltung. Im aktuellen Magazinbeitrag stellt Christiane Kleine-König, Betriebswirtschaftlerin und Doktorandin an der Ruhr-Universität Bochum, verschiedene Wege und Formen von bürgerschaftlichem und gesellschaftlichem Engagement von Unternehmen vor. Zum Magazin..r Fußball entfernt, kann aber an die vielfältige Tradition von Sport- und Freizeitkultur moderner Dienstleistungsregionen anknüpfen. Das bietet Chancen für eine differenziertere Wahrnehmung des Ruhrgebiets. **Zum Magazinbeitrag...**
